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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 40 - FD SJuK 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Siebert 
Stand: 09.05.2019   
 

Ausschuss für Jugend, Senioren und Soziales 12.03.2019 

 

AF 987/2019 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr H. Wiest 
Wenn man sich die Internetseite der Stadt ansieht, stellt man fest, dass der Jugendbeirat 
nicht so gut in der Öffentlichkeit präsentiert wird, wie der Seniorenbeirat. Wenn man ins 
Ratsprogramm sieht, wann die letzte Sitzung des Jugendbeirates war, ist es von 2017. 
Danach sind keine Protokolle mehr eingestellt. Warum ist es nicht möglich, eine 
Unterdomäne Jugendbeirat.Staßfurt schnellstmöglich einzurichten, die ähnlich aufgebaut ist, 
wie beim Seniorenbeirat und genauso viel Informationen gibt. 
 
Frau Siebert 
Die Anfrage wird an den Sitzungsdienst weitergeleitet. 
 
 
Beantwortung: 
Die Stadtjugendpflege arbeitet derzeit mit der verantwortlichen Mitarbeiterin für den 
Internetauftritt an einer verbesserten Präsentation des Jugendbeirats. Die Sitzungstermine 
und Protokolle der Sitzungen werden zukünftig regelmäßig in das 
Ratssitzungsdienstprogramm eingepflegt.   
 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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